



いちごぐみだより

尚徳福祉会 坂戸保育園

2020年1月

明けましておめでとうございます。2020年がスタートしました。お休み中はゆっくりと休むことが出来ましたでしょうか？今年も子どもたちと元気に園庭で走り回ったり、お部屋で楽しく遊びたいと思います。残り3か月ですが今年もよろしくお願いします。

ぼくのわたしのみつけたよ👕

少しずつ自分のロッカーの位置、帽子、防寒着、靴、布団などが分かるようになってきました。園庭やテラスに出る時「くっくはくよー」と声を掛けると、自分の靴を見つけてはこうとする姿が見られるようになりました。

「はいどうぞ」と友だちの所まで靴を持ってきてくれる子もいます。昨日は出来なかったことも今日は出来た！！と今では出来る事もたくさん増えてきて成長しているのだと感じています。今年も子どもたちのさらなる成長を楽しみにしています。

👧ミニ集会👧

11月から行われているミニ集会。12月、1月と感染症が流行っている事もあり参加をする事が出来ませんでした。クラスの中でたくさん練習をしてきました。

ミニ集会とは、子ども達が歌やダンスを披露する楽しい会です。11月の時は、りんご組のお部屋に行き、歌が聞こえると身体を揺らしたり、タンバリンで「シャンシャン」と音を出して楽しむ姿がありました。



まねっこ大好き

友だちとの関わりも出てきて友だちと笑い合う姿もありますが、玩具の取り合いなどをする事も増えてきました。今の子どもたちの姿は、友だちの持っている玩具が楽しそうと思い横から手を出してみたり、「かして👉」と手を重ねて伝えようとする子もいます。貸してもらえると「ニコッと」嬉しそうに遊びだしています。「どうぞ」と友だちに玩具を貸してあげるやさしい姿も見られます。

お知らせ

★2月15日(土曜日)

乳児懇談会・大きくなったね会があります。

※時間などの詳細は、後日お知らせします。

～きょうはなにしようかな？～

肌寒い日もありますが元気に園庭やテラスに出て遊んでいるいちご組さん。

テラスではコンビカーやボール、保育者と一緒かけっこをして遊ぶことが大好きです。かけっこでは「よ～いどん！」と声をかけると、両手を振りながら走ってくる姿や保育者が両手を広げて待っていると満面の笑みで走ってくる子どもたちの姿がとても可愛らしいです。

園庭では、一人遊びを楽しむ姿が見られるようになりました。「ここ楽しそう！」と自ら行き、遊び込んでいる姿もあります。三輪車に乗ってみたり、幼児クラスのお兄さんお姉さんと手を繋ぎ遊んでいることもあります。